

# 300 Schüler zeigen viele tolle Leistungen trotz Handicaps

**VERANSTALTUNG** Teilnehmer aus sechs Förderschulen wetteifern beim Sportivationsstag in Aurich

**AURICH/REH** – Dabei sein ist alles! Das olympische Motto gilt auch beim Deutschen Sportabzeichen. Beim gestrigen Sportivationsstag – dem Tag des Sportabzeichens für Kinder und Jugendliche mit einer geistigen Behinderung – standen auf dem Ellernfeld in Aurich zudem der Spaß und die Freude an der Bewegung mit im Vordergrund.

Damit fand bereits zum vierten Mal in Ostfriesland das vom Behindertensportverband Niedersachsen ausgerichtete Bewegungsfest statt. Die Organisation vor Ort wurde zusammen mit dem Kreissportbund Aurich angepackt. Etwa 300 Schülerinnen und Schüler der Förderschulen aus Norden, Meppen, Leer, Südbrookmerland und Emden folgten der Einladung. 208 Kinder wetteiferten in den vier Pflichtdisziplinen Ausdauer, Kraft, Schnelligkeit und Koordination um den begehrten Fitness-Orden. Mit etwa 50 Schülerinnen und Schülern ging erneut die Norder Schule Am Moortief an den Start.

24 ehrenamtliche Helfer vom MTV Aurich und TuS Aurich-Ost standen dem Organisatoren-Team um Willem Hicken, Eilert Janssen, Alwin Goldenstein und Olav Görnert-Thy sowie Michael Lohoff vom Fachverband Behindertensport bei der Sportabzeichenabnahme zur Seite und sorgten für einen reibungslosen Ablauf. Doch damit nicht genug: Viele Prüfer, Betreuer und Lehrer zeigten sich an der Weitsprungkuhle, auf der Laufbahn oder bei den Wurfdisziplinen als wahre Motivationskünstler



Die Jungen und Mädchen der Förderschule Am Moortief aus Norden hatten am Ende allen Grund zum Jubeln.

FOTOS: HEIN

und spornten die jungen, vom Ehrgeiz gepackten Athleten zu großen Leistungen an. „Die Helfer haben zudem

ihre Aufwandsentschädigung zugunsten der Behindertenhilfe gespendet“, hob Hicken anerkennend hervor. Beim

Spiel- und Bewegungsfest, an dem sich etwa 100 Schüler beteiligten, halfen erstmals auch 30 Oberstufenschüler

des Ulricianums mit. Sie engagierten sich an Stationen wie Rollstuhlführerschein, Windballon, Mikado, Seifenblasen, Dosenwerfen oder Torwand. Ebenso sorgte ein reichhaltiges Buffet dafür, dass sich alle rundum wohlfühlten. Für eine perfekte Beschallung auf dem Sportplatz sorgte das Team von „Roadline“ aus Marienhefe. Wie stolz die Kinder waren, zeigte sich bei der Siegerehrung. Jubelnde Sportlerinnen und Sportler wurden am Ende von den Organisatoren mit Medaillen ausgezeichnet. An diesem Tag waren sie alle Sieger. Rundum zufrieden zeigte sich auch Hicken: „Alles hat wieder gut geklappt. Die Begeisterung und den Ehrgeiz der Kinder zu erleben, ist eine wunderbare Anerkennung für unsere Arbeit.“



208 Kinder wetteiferten in den Disziplinen Ausdauer, Kraft, Schnelligkeit und Koordination um das Sportabzeichen.



Auch beim Weitsprung waren die Leistungen beachtlich.